



Klassenlehrperson 5./6. Klasse

Mein Name ist Maja Hügli, ich bin 36 Jahre alt und wohne mit meinem Mann und unseren beiden Kindern, 4.5 und 6.5 Jahre alt, in Gränichen. Aufgewachsen bin ich in einem kleinen Dorf im Norden des Kantons Zürich, südlich des Rheinflufs.

In meiner Freizeit gestalte ich als Vorstandsmitglied des Familienvereins Gränichen das Dorfleben mit, bin OK-Präsidentin des Weissensteinlaufs in Solothurn und renne selber liebend gern durch die Wälder und über Felder – aus purer Freude, gegen Stress, oder einfach, damit ich eine Stunde ganz für mich alleine habe.



Bevor mich mein beruflicher Weg nach Schlossrued gebracht hat, habe ich in die Informatikmittelschule besucht, das Fähigkeitszeugnis als Applikationsentwicklerin gemacht, in einem Hort gearbeitet, die Pädagogische Hochschule Zürich absolviert, sechs Jahre in Zürich als 4.-6. Klassenlehrerin gearbeitet, als Englisch-Fachlehrerin in einer Aarauer Schule Erfahrungen gesammelt und in den letzten drei Jahren eine gemischte 4.-6. Klasse in Zetzwil geführt.

Nun freue ich mich sehr, ab August Teil des Lehrer-Teams in Schlossrued zu sein und mit meinen Schützlingen der 5. und 6. Klasse zu arbeiten!

Assistenzlehrperson Kindergarten

Mein Name ist Gabriela Schatt. Vor drei Jahren bin ich mit meinem Partner und meinen zwei Kindern nach Schlossrued gezogen.

Seit 20 Jahren betreue ich Kinder als Nanny, Tagesmutter, Klassehilfe und inzwischen dreimal wöchentlich in der Waldspielgruppe.

Meinen Ausgleich dazu finde ich im Yoga, beim Wandern und in der Natur allgemein.

Ich freue mich sehr, nach den Sommerferien die Kindergartenkinder kennen zu lernen und sie jeweils an drei Halbtagen als Klassenassistentin zu begleiten und zu unterstützen.



Fachlehrperson 3. – 6. Klasse

Mein Name ist Annina Stenz. Im Februar 21 habe ich die Ausbildung zur Primarlehrperson erfolgreich abgeschlossen. Erfahrungen im Unterrichten durfte ich nebst diversen Praktika bereits an der Heilpädagogischen Schule in Zetzwil sowie an der Primarschule Murgenthal sammeln.



Insbesondere die Fremdsprachen haben mich in ihren Bann gezogen, seit Februar unterrichte ich mit viel Freude Englisch und Französisch an der Primarschule in Bottenwil.

Nebst dem Unterrichten verbringe ich viel Zeit zu Pferd, musizierend, lesend, tanzend oder auf der Yogamatte.

Ich freue mich mein Pensum im Sommer in Schlossrued mit 5 Lektionen Französisch und 3 Lektionen Sport ergänzen zu können und den Schülerinnen und Schülern meine Freude an der französischen Sprache und an der Bewegung weiterzugeben.